



# NEIN ZUM VERKAUF DER MERCEDES BENZ AUTOHÄUSER!



Am 19.01.2024 verkündete der Vorstand der Mercedes-Benz AG den Verkauf aller Mercedes-Benz-Niederlassungen in Deutschland. Davon sind auch unsere gut 180 Kolleginnen und Kollegen in der Augsburger Niederlassung betroffen! Diese Entscheidung ist ein Schlag ins Gesicht für die Kolleginnen und Kollegen! Bei einer außerordentlichen Betriebsversammlung brachten deswegen die Kolleginnen und Kollegen ihr Unverständnis und ihre Wut zum Ausdruck! Lautstark, eindrucksvoll und mit einer klaren Botschaft an den Arbeitgeber und den Vorstand forderten die Beschäftigten: Verbleib bei Mercedes – kein Verkauf der Niederlassungen!

Klar ist, dass die Kolleginnen und Kollegen bei Mercedes bereit für den Kampf um den Verbleib der Niederlassung im Konzern sind!

**FÜR FRAGEN UND WEITERE INFORMATIONEN STEHT DIE IG METALL AUGSBURG GERNE ZUR VERFÜGUNG**

Am Katzenstadel 34, 86152 Augsburg

Tel.: 0821/72089-0, E-Mail: [augsburg@igmetall.de](mailto:augsburg@igmetall.de), Internet: <https://augsburg.igmetall.de>, V.i.S.d.P.: Roberto Armellini